

Frau
 Präsidentin des Nationalrates
 Doris Bures
 Parlament
 1017 Wien

12. Oktober 2016
 GZ. BMEIA-AT.90.13.03/0121-VI.1/2016

Die Abgeordneten zum Nationalrat Tanja Windbüchler-Souschill, Kolleginnen und Kollegen haben am 12. August 2016 unter der Zl. 10056/J-NR/2016 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Beträufung mit der Leitung der Sektion III „Europa““ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu Frage 1:

Für die Leitung der Sektion III bewarben sich auf Basis der öffentlichen Ausschreibung insgesamt sieben Personen, wovon fünf Personen (drei Frauen und zwei Männer) die Ausschreibungskriterien erfüllten. Unter diesen befanden sich eine Sektionsleiterin, zwei Abteilungsleiterinnen, eine Amtsleiterin sowie ein Stabsstellenleiter und ehemaliger Kabinettsmitarbeiter.

Zu den Fragen 2 und 3:

Für die Besetzung der Leitung der Sektion III ist die im Ausschreibungsgesetz 1989 vorgesehene Begutachtungskommission befasst worden. Die Begutachtungskommission qualifizierte die Bewerberinnen und Bewerber nach den in der Ausschreibung genannten Kriterien, die im beiliegenden Amtsblatt der Wiener Zeitung vom 30. März 2016 veröffentlicht wurden. Der Aspekt der „Führungsspanne“ kommt in den Ausschreibungskriterien nicht vor.

Die Begutachtungskommission hat nach Abwägung der Bewerbungen einstimmig vorgeschlagen, Botschafter Mag. Alexander Schallenberg mit der Leitung der Sektion III „Europa“ zu betrauen. Diesem Vorschlag bin ich gefolgt und habe Botschafter Mag. Alexander Schallenberg mit Wirksamkeit vom 14. September 2016 mit der Leitung der Sektion III betraut.

./2

- 2 -

Zu Frage 4:

Die Ausschreibung der Stabsstelle 1 ist bis zum Zeitpunkt der Anfragebeantwortung noch nicht erfolgt.

Sebastian Kurz

